



### Comentario / Sofía Ramírez (Dir. México, ¿Cómo vamos?)

“El día de hoy tenemos el arranque del Parlamento Abierto para discutir en la Cámara de Diputados sobre la disminución de las jornadas laborales. Hay una veintena de iniciativas que habían estado puestas sobre la mesa; sin embargo, la última minuta lo que consideraba es que se necesitaban dos días de descanso por cada cinco de trabajo, por lo tanto, es equivalente a hablar de una disminución de la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales. Va a ser muy interesante escuchar todos los puntos de vista, creo que algo en lo que podemos estar de acuerdo todas las personas que por ahí estaremos es que se trata de mejorar la calidad de vida de las y los mexicanos.

Sin embargo, hay que tomar en cuenta que no estamos atendiendo con ello un montón de problemas asociados como la informalidad laboral.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6755?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6755&authkey=!AETcV7fXFoxj81k&ithint=video&e=xckj86>